
町民の声内容【6 月 23 日】 

 

【タイトル】新型コロナウイルス感染症対策等に関する質問 

 

【コメント】 

◌ 新型コロナウイルス感染症に対する対策等に対し八頭庁内各部署にて検討された結果

を「防災無線」「ホームページ掲載」更には、防災無線による町長の住民への情報提供等に

現在終始していますが、内容が町民へ完全に周知更には認識されたか疑問に思い、以下の項

目について質問致します。 

 

Ｑ1：コロナ感染症発生後（2 月以降）防止対策等に係る周知徹底等及び今後の動向に対す

る情報提供体制の確立に向けた「区長会」がいつ実施されましたか。実施日時・議事内容を

具体的に回答求めます。 

 

〈質問理由〉  

コロナ感染症対策等について庁内各部署にて対策検討、イベント等開催にあたっての開

催主催者等へのガイドライン等の周知、あるいは町長による住民への「放送による注意喚起」

が実施されましたが、「新しい生活様式」となる中各自治会においても R2 年度の事業計画

が実施される中、放送及びホームページ参照し事業計画を履行して下さいでは、住民へは伝

わらない更に、自治会の殆どが毎年更新される「区長職」であるならば、コロナウイルス感

染防止対策等に対し十分に理解した中での事業計画実施が必要と認識する。 

 

Ｑ２：災害時の避難所(一時避難所含む)へのコロナウイルス感染症対策(密集対策)等につい

て、具体的に「何を」「何時までに」「どれだけ」配置するのか更に、「各集落避難所」に対

する感染予防対策グッズ(仮称)等を配備するか否か。配備(備蓄)するのであれば「何時まで」

に「何」を「どれだけ」配備するのかまた、配備内容を「各区長」へいつ周知するのか具体

的に回答を求めます。 

 

Q３：各区長へ避難時における高齢者等の救済のための「避難所行動支援者登録台帳」を配

布し警戒レベル 3 により安否確認そして安全避難が開始されますが登録台帳には支援者避

難時の機材として「担架」「車いす」「その他機材」とありますが、各自治会(130 自治会数)

すべて機材が整備されているという認識でよいですか。配備されていない自治会があると

すれば避難機材を「何時までに」「いくら自治会数」に配備する計画であるか回答を求めま

す。(平成 20 年以降、福祉課の方で配備希望自治会は申請する事との依頼により現在に至る

＜福祉との連携が求められる＞) 

 



〈質問理由〉 

６月議会にて補正が可決、更には、国会でも議論され「避難所増強へ財政支援」(R2.6.8

日本海新聞掲載)が示されました。従って早急な「一時避難所」「避難所」「各集落避難所」

への感染防止対策(グッズ・避難機材等の備蓄)が求められる。 

 

Q４：議会本会議を傍聴し疑問に感じました、各議員質問者に対し全て町長が回答するのか、

「何故ですか」、「取り決めですか」、「合併以降からですか」TV 放映を聴取しても理解不能

(見解の相違等) 

 

〈質問理由〉 

各議員の質問に対し質問内容による該当担当課長が詳細な説明回答し更なる補足説明が

あるとするならばその時「町長」が発言する。の体制であれば TV 放映を聴取している住民

も分かり易く安心して議会内容を聴取できると考えます。今の質疑応答体制(町長の総論)で

は詳細な各担当の動向が見えないため「TV 放映」は必要ないと考えます。 

 


